

# Aviso

Empfehlungen der Kleinen Zeitung



Die Kulturinitiative Promusica Carinthia lädt morgen zum Konzert des Duos Sonoma, bestehend aus Mira Gregorič (Violine) und Sara Gregorič (Gitarre), nach Villach

REICHMANN

## Stilreiche musikalische Vielfalt

Die heurigen Klassik-Sonntagsmatineen „Frische Klänge“ werden morgen vom Duo Sonoma (Mira und Sara Gregorič) eröffnet. Das Repertoire reicht von der Klassik über Tango und Jazz-Improvisation bis hin zur Neuen Musik und wird mit leidenschaftlicher Hingabe

und Kreativität durch Eigenkompositionen kontinuierlich erweitert.

**Villach.** Parksalon im Warmbaderhof, Kadischenallee. 6. 3., 10.30 Uhr. Karten unter Tel. 0699-110 333 67. Die Klassik-Sonntagsmatineen „Frische Klänge“ finden jeden ersten Sonntag im Monat statt.

CORONA UND HACKER

# Promusica Carinthia: Unglück kommt selten allein



Duo Sonoma: Die Schwestern Mira und Sarah Gregorič warten mit Klassik, Jazz, Tango und Eigenkompositionen auf. (Bild: REICHMANN Stefan)

**Talenten eine Bühne geben, ist das Ziel der Kulturinitiative Promusica Carinthia in Villach. Nachdem man im Vorjahr 26 Konzerte wegen der Pandemie absagen hatte müssen, legte auch noch ein Hackerangriff die Homepage lahm. Jetzt geht's frohen Mutes weiter. Anfang März starten die Sonntagsmatinéen im Warmbaderhof.**

„Es waren zwei schwere Jahre, vor allem für die jungen Musiker die genauso orientierungslos waren wie wir alle“, sagt Organisatorin Iris Reiner. Doch ein Unglück kommt selten allein: Im Vorjahr wurde die Internetseite der Kulturinitiative gehackt. „Das war Wahnsinn! Sämtliche Daten waren weg.“ Über Monate war promusica-carinthia.org nicht erreichbar: „Wir haben drei Techniker gebraucht. Gott sei Dank konnten die Daten gerettet werden.“ Nun geht's frohen Mutes weiter.



Topinformiert über die Nachrichten aus Kärnten

✉ E-Mail

Start ist am Sonntag, 6. März, um 10.30 Uhr mit dem Duo Sonoma. Mira (Violine) und Sarah Gregorič (Gitarre) warten mit jugendlicher Frische und musikalischer Vielfalt auf. Reiner: „Neben Klassik, Jazz und moderner Musik werden auch Eigenkompositionen erklingen.“ Am 3. April ist die Villacher Flötistin Leona Rajakowitsch zu hören. Sie punktete in der Pandemie mit „Raus“-Konzerten im Garten. Promusica ist wieder online. Reiner: „Bitte logt euch ein, damit wir Newsletter versenden können!“